

# Cómo se resuelve en la U.R.S.S. el problema de la delincuencia infantil?

I.

Tal como se formuló en 1935, la ley reconoce tres grupos de jóvenes delincuentes:

1º—Delincuentes de menos de 12 años, cualquiera que sea la naturaleza de su delito.

2º—Jóvenes entre los 12 a 16 años de edad, acusados de delitos menores.

3º—Jóvenes entre 12 y 16 años de edad acusados de delincuencia más grave o seria.

## Tratamiento de los delincuentes jóvenes

El tratamiento legal de los grupos 1º y 2º es esencialmente el mismo.

Tales delincuentes no comparecen como acusados en la Corte, ni pueden ser perseguidos por la justicia cuando ellos cometen actos delictuosos. Los padres, los maestros y los vecinos más cercanos tienen la obligación social de cooperar en la reforma y corrección de estos niños y muchachos.

En 1935 el gobierno soviético estaba estableciendo un sistema de detenciones y de "Punkti" para los delincuentes menores de edad. Tales centros tenían la apariencia de un pequeño departamento o pensionado y eran supervisados y dirigidos por un maestro entrenado, asistido por algunos "trabajadores sociales" voluntarios, es decir por ciudadanos de buena voluntad, los que contribuían con varias horas de trabajo por semana, para el bienestar de estas ins-

tituciones. Siempre que la policía llegaba a sorprender un grupo de muchachos bagabundando en los barrios bajos de las poblaciones, o en las estaciones de ferrocarril, o los sorprendía "colándose" en un teatro, en horas en que debían estar en la escuela, en vez de conducirlos a la estación de policía, los detenía y los llevaba a uno de estos centros de re-educación. Allí los entregaban al maestro encargado después de hacerle un relato de las circunstancias que motivaban la detención. El maestro trataba entonces de comunicarse con el padre o encargado del niño, y también con su maestro de escuela y exigía que el padre se presentara al centro para reclamar al hijo. Mientras se esperaba la llegada del padre se trataba de que el niño estuviera a gusto, que leyerá lo que le gustara, que tomara parte en los juegos junto con sus compañeros y que comiera, si era el caso de que llegara con hambre. Generalmente al poco tiempo se pre-

sentaba el padre o el encargado y entonces el maestro hablaba con él para tratar de entender la situación que afectaba al niño. Si de tal conferencia el maestro llegaba a la conclusión de que la situación era uno de esas cosas corrientes de poca vigilancia, de poco cuidado con el niño simplemente, que no era un caso grave, entonces devolvía al niño a su padre dándole a éste consejos e instrucciones concretas y prácticas para remediar tal situación. Si por el contrario el maestro llegaba a la conclusión de que el chiquillo vagabundo estaba afectado por una seria negligencia familiar por una falta difícil de adaptación a la familia, entonces iniciábase una serie de pasos fundamentales tendientes a ponerle fin a tal situación. Tales pasos consistían en un plan de educación vocacional, o en la interpretación de las necesidades del niño expuestas a los padres y en los casos más graves en una abierta acusación contra

Este tipo de detención presenta dos ventajas: a) evita al niño inocente la dramática experiencia de un arresto formal con la posibilidad de que, en la detención, aunque sólo fuere temporalmente, puede estar en asociación de delincuentes profesionales. b) Es más fácil corregir una conducta delictuosa mientras se está fraguando, porque si en la superficie la mala conducta puede ser así mismo un síntoma de un hogar desorganizado y de una vida familiar en decadencia, que si no es mejorada, puede llegar a afectar el futuro desarrollo del niño, muy seriamente.

(CONTINUARA)

16 periódicos por \$ 1.00

así se vende TRABAJO a los pregoneros

Usted militante o simpatizante puede ganarse rápidamente

\$ 0.60

si compra en el Partido \$ 1 de periódicos y los vende entre nuevos lectores de TRABAJO

## Las Elecciones Presidenciales en México!

Durante el día de hoy, sábado, y en días domingo, lunes y martes, la estación radiodifusora mexicana

AMERICA LATINA

Banda de 31 metros

dará los datos e informes oficiales del proceso electoral en la hermana República. C. sintonice esa Estación.

## Un nuevo parto de los...

VIENE DE LA 1ª PAG.—

lo dice. Por consiguiente, debe presumirse que ese dinero saldrá como de costumbre de las costillas del pueblo. Lo que significa que para solucionar un problema se van a agravar muchos otros. ¿Y lo del financiamiento de la cosecha no vendida mediante emisiones sin respaldo en qué se traducirá? Posiblemente en alza del cambio y en encarecimiento de la vida para el pueblo. Este es el procedimiento genial que encontraron nuestros estadistas para "salvar" la industria cafetalera de la ruina.

Se habló mucho por la prensa de una posible rebaja del tipo de interés al cuatro por ciento anual. Es seguro que infinidad de agricultores estarán ilusionados con esa promesa. Pues, bien, todo fue puro "jarabe de pico". Resulta que el tipo de interés no se rebaja a todos los deudores sino únicamente a los deudores hipotecarios a largo plazo; y no a todos los deudores hipotecarios a largo plazo, sino a los que están comprometidos a saldar sus deudas mediante amortizaciones; y no se trata de ayudar a los que necesitan dinero para trabajar, sino a los que ya son deudores de los Bancos. Esto quiere decir, que no esta mos en presencia de una medida destinada a impulsar la producción nacional, sino a favorecer a cierto número de

deudores cuyos nombres, posiblemente por olvido, no fueron concretados en la misma ley.

Nos resulta agregar únicamente lo siguiente: En nuestro concepto lo que urge es salvar al pueblo de C. Rica de la miseria que se le viene encima. Y esto no se consigue por caminos artificiales sino dándole impulso a la producción agrícola e industrial del país.

El gobierno debe trazarse un plan de desenvolvimiento agrícola dirigido fundamentalmente a obtener que el país produzca los artículos de primera necesidad que necesita para su vida diaria. Debe trazarse además un plan de desarrollo industrial que dé vida a aquellas industrias que puedan sostenerse con el mercado nacional. La misma ayuda artificial que se le va a dar al café reclama otras actividades de donde se pueda sacar el dinero que aquella ayuda requiere para que sea eficaz.

No consiste entonces el problema en favorecer, o no favorecer a los cafetaleros. El problema es más hondo. De lo que se trata es de ayudar a todos los agricultores y a todos los industriales, pero planificadamente. Si estas verdades no se comprenden ya, es indiscutible que vamos hacia un abismo.

\$ 5.00

vale la suscripción anual de TRABAJO

Tome hoy mismo una suscripción anual y se ganará \$ 1.00

Avisé al TELEFONO 4579 a Luisa González

8 MIL COLONES

VIENE DE LA 1ª PAG.—

que todo aquello fue "música celestial". La toma de posesión costó OCHENTA MIL COLONES. Eso se bebieron en licorés y derrocharon en francachelas unos cuantos diplomáticos y una pandilla de "nuestros señoritos bien". Ya va a tramitar el Congreso una ley que autoriza ese gasto de ochenta mil colones para cubrir las deudas pendientes. ¿En qué quedarán entonces las palabras del Dr. Calderón Guardia? Lo peor es que, según se rumora gran parte de esos dólares fueron gastados sin control de ninguna especie por "mamones" nacionales sin ninguna conexión con el cuerpo diplomático. Henonh'a ciacó jgear nev

Nosotros creemos que el Dr. Calderón tuvo la buena intención de impedir que se derrocharan en fiestas los dineros del pueblo. Pero ya vemos cómo las buenas intenciones se frustran ante las malas intenciones de determinados círculos. Que abra los ojos el Dr. Calderón Guardia.

## ES PAVOROSO...

VIENE DE LA PAG. 1ª... las dispensas de trámites en la Cámara de diputados. L

## Miembros del Comité de Prensa

Agentes de "Trabajo" de San José y provincias, circuladores y secretarios de células:

Quedan convocados a una reunión el 15 de julio a las 5 de la tarde en el local del Partido.

MANUEL MORA  
Srio. General

Cámara ha sonreído y ha continuado dándole dispensa de trámites a los proyectos más importantes.

Y se prolongarán los diputados su período. Y se lo prolongará el Presidente de la República. Y se pagarán los ochenta mil colones del champán. Y se aumentará la burocracia nacional. Y se echarán sobre el pueblo las cargas de la crisis. Y todo se hará impunemente, sin una sola protesta, sin que provoque un solo movimiento de opinión pública.

No es posible que esto continúe así. Nosotros hacemos un llamamiento energético al pueblo de Costa Rica a fin de que piense en la necesidad de vigilar la acción de los poderes públicos. Y hacemos un llamamiento también a los hombres honrados que hay en el Congreso y en el Poder Ejecutivo—entre estos no tenemos inconveniente en incluir al propio Presidente de la República—para que mediten en el mal que le hacen a la República consintiendo en que semejante estado de cosas se perpetúe. La comodidad podrá ser muy grande para ellos; pero el mal será muy grande para el país en el futuro.

## COSTA RICA

VIENE DE LA PAG. 1ª...

compromisos que nos reaten a la economía norteamericana de tal manera que quedemos imposibilitados para impulsar la industria y la agricultura nacionales. En otras palabras, no podemos estar de acuerdo en que los Estados Unidos insistan en transformarnos en simples haciendas agrícolas al servicio de su magnate, y dedicadas a producir única y exclusivamente lo que esos magnates nos manden de acuerdo con sus intereses y no de acuerdo con los intereses del pueblo de Costa Rica.

Los costarricenses que van a las conferencias de la Habana debe darse cabal cuenta de que es muy grande la responsabilidad que han asumido y de que las generaciones futuras, cuando el mundo se haya serenado, podrán pedirles cuentas muy severas. Costa Rica deberá seguir siendo Costa Rica y por ninguna razón podemos permitir que se la mutilé y se la condene a una vida parasitaria y estéril.

## LA IDEA DE LA...

VIENE DE LA 1ª Página— la culpa al régimen democrático burgués que vivió Francia de la pérdida de la guerra y pretenden ahora abolir esas "trabas" para reivindicar a su patria. Es decir, los famosos "demócratas" franceses de quienes nos hablaba hace unas pocas semanas emocionadísimo don Alejandro Alvarado, aparecen ahora nada menos que repitiendo al pie de la letra las leyendas mentirosas que sirvieron a Hitler para engañar una parte del pueblo alemán y conducirlo al nazismo.

El otro hecho de la política en la presente semana es la captura de la armada francesa por su ex-aliada, la inglesa, después de una ruda batalla en Orán. El hecho, es especialmente importante para nosotros, por que sirve para demostrar toda la farza que se oculta tras los objetivos de guerra proclamados por los distintos campos beligerantes. La máscara se les ha caído a todos los actores criminales del intenso drama europeo, y hoy vemos que todas las fra-

Se avisa a los compañeros del B. P. y del Comité Secc. de San José, así como a los Comités Seccs. de Heredia, Cartago y Alajuela, que el próximo viernes, de las 8 a p. m. a las 9 y media, dictará el c. Mora su primera conferencia sobre Economía Política, iniciándose así el curso superior sobre esta materia.

Se ruego la puntual asistencia de los convocados.

## LA MUNICIPALIDAD DE...

VIENE DE LA 1ª Página— talación de ese tramo de vía, de acuerdo con los contratos vigentes entre el municipio y la citada compañía.

Un grupo de regidores de la mayoría acogió la tesis propuesta y después de un largo debate fué aprobada. De este modo pronto los vecinos de la Sabana contarán con el servicio que les había sido quitado.

## LA ACTITUD DE NUESTRA FRACCION MUNICIPAL ANTE UNA GESTION PARA QUE LOS EMPLEADOS MUNICIPALES CONTRIBUYAN AL PAGO DE LA DEUDA POLITICA DEL PARTIDO CALDERNISTA

En la sesión extraordinaria del martes 2 de los corrientes la corporación municipal conoció de una gestión hecha por los empleados municipales en la que pedían se les autorizara para contribuir al pago de la deuda política del partido calderonista en la misma proporción y forma como lo están haciendo los empleados públicos. El dictamen favorable fué presentado por los municipios de mayoría.

Ante tal situación y sabiendo que el dictamen iba a ser aprobado, nuestros compañeros Fallas y Sáenz razonaron su voto indicando que no estaban de acuerdo, porque es

injusto que los empleados paguen una deuda que se ha originado en actividades de las cuales ellos no derivan ninguna ventaja, ya que quienes salen gananciosos con el triunfo de uno de estos partidos personalistas son los políticos que entran de lleno al mangoneo del presupuesto.

También dijeron que esta mala tradición de exigir que los empleados públicos cargen sobre sus flacos sueldos la obligación impuesta de pagar las deudas políticas convierte la política en un juego de intereses que ha venido atacando las bases mismas de la pureza de nuestras instituciones democráticas, ya que los partidos políticos, no buscan para integrar sus cuadros de directores a los mejores ciudadanos, sino a los más ricos, a los que puedan aportar más dinero que luego se les devuelve a costillas de los empleados públicos.

Pidieron nuestros compañeros que por lo menos se excluyera del pago de esa contribución a los empleados municipales que son obreros.

Puesta a votación la moción se aprobó sin tomar en cuenta ni la pequeña insinuación de nuestros compañeros; de ahora en adelante los empleados municipales que "solicitaron" contribuir al pago de la deuda política tendrán su salario disminuido quién sabe durante cuántos meses.

## Lector de "TRABAJO"

SOLO UN ESFUERZO LE PEDIMOS

RECOMENDARNOS EL NOMBRE DE UN NUEVO SUSCRITOR

Como ayudar a celebrar el noveno aniversario de "Trabajo?"

- 1º—Consiguiendo nuevos suscritores.
- 2º—Consiguiendo anuncios para finalizar la edición extraordinaria.
- 3º—Dando una contribución para ayudar a saldar la deuda del periódico.

Luisa González y Juan Gené le darán más detalles al respecto.

ses que han servido para conducir millones de hombres a las trincheras no son más que eso, simples frases. Mentira de lucha por el derecho internacional, mentira de lucha por la democracia, mentira de lucha por la libertad y la grandeza de Alemania y de Italia, mentira de lucha por la reparación de la injusticia del Tratado de Versalles. Todo eso no le creen más que los ne-

cios y los imbéciles. El capitalismo se debate a muerte por sus privilegios; tales privilegios no pueden mantenerse ya si no es mediante el crimen colectivo. En consecuencia, los pueblos de Europa podrán terminar con la guerra, con los privilegios y con la explotación, solamente terminando con el capitalismo imperialista de Alemania, Italia, Francia e Inglaterra.

## ¿Quiénes TRAICIONARON al PUEBLO FRANCES?

Sensacionales acusaciones del diputado francés ANDRE MARTY.

Folleto que estará a la venta en la próxima semana. Lo consigue en el Local Central del Partido y en las agencias de "TRABAJO" en las provincias.